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      Аннотация

    
        
          Тема ВКР: «Высоковольтная импульсная установка для экспериментального исследования электровзрыва проводников в конденсированных средах».Целью работы: создание установки для исследования разрядов, инициируемых взрывом проводника в конденсированных средах, а также проведение экспериментов и обработка экспериментальных данных.Методология проведения ВКР состоит в проектировании генератора импульсных токов под заданную энергетику. Второй шаг – сборка установки и проведение экспериментов. Заключительный этап предполагает обработку экспериментальных данных.Задачи решённые в процессе работы:1. Был спроектирован и собран генератор импульсных токов. Были выбраны электротехнические компоненты и спроектирован корпус ГИТ.2. Проведён ряд экспериментов с проводниками разных размеров и разным напряжением заряда на конденсаторной батарее.3. Разработана программа для обработки экспериментальных осциллограмм напряжения и тока, которая определяет и графически отображает параметры RLC-цепи, и характеристики канала разряда, такие как сопротивление канала разряда и энерговклад в него.4. В количестве трёх штук в составе комплекса активной защиты данная установка прошла апробацию на специальных учениях МТО ВС РФ в 2021 году под руководством зам. министра обороны генерала армии Д. В. Булгакова.
        

        
          Topic of the final qualifying work: "High-voltage pulse installation for experimental study of electrical explosion of conductors in condensed media".The purpose of the work is to create an installation for the study of discharges initiated by the explosion of a conductor in condensed media, as well as conducting experiments and processing experimental data.The methodology of the final qualifying work consists in designing a pulse current generator for a given energy. The second step is to assemble the installation and conduct experiments. The final stage involves the processing of experimental data.Tasks solved in the process of work:1. A pulse current generator was designed and assembled. Electrical components were selected and the GIT.2 housing was designed. Several experiments were carried out with conductors of different sizes and different charge voltages on a capacitor bank.3. A program has been developed for processing experimental voltage and current waveforms, which determines and graphically displays the parameters of the RLC circuit and the characteristics of the discharge channel, such as the resistance of the discharge channel and the energy input into it.4. In the amount of three pieces as part of the active protection complex, this installation was tested at special exercises of the material and technical support of the Armed Forces of the Russian Federation in 2021 under the leadership of the deputy. Minister of Defense General of the Army D. V. Bulgakov.
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